

CARTA ABIERTA



4° Medio B, Complejo Educacional Las Araucarias.

Es importante que cada hombre piense que tiene madre, hermanas, y algún día, tendrá esposa e hijas, pero por sobre todo debe tener presente que nació de una mujer, y por sólo eso a las mujeres deben respetar.

Amigo, no pienses que por ser hombre eres mejor que las mujeres, todos somos personas y ese es nuestro principal valor.

Ten presente que la mejor forma de convivir es comunicándonos y para ellos tenemos la capacidad de dialogar. Te invitamos a conversar y poner de manifiesto nuestros puntos de vista sobre la masculinidad, entendiendo que no se es menos hombre por expresar sentimientos, no te olvides que eres ser humano y persona, igual que las mujeres, por tanto, todos podemos llorar y decir que nos hace sufrir, reír, emocionarnos, enojarnos, ser feliz.

Todos somos seres libres, podemos hacer lo que queramos con nuestras vidas, siempre que lo que hagamos no dañe a los demás, debemos ser empáticos, respetuosos y honestos, valorar a los hombres y mujeres de nuestro colegio, porque así todos juntos podremos hacer una mejor comunidad escolar, donde podamos convivir con alegría, justicia y amistad.

Hombres y mujeres tenemos los mismos derechos, debemos saber convivir. Ten

presente que respetar a las mujeres no te hace menos hombre, por el contrario, te hace más grande, más valiente, mejor persona, más empático, más humano y en la medida que valoras a las mujeres, dignificas a tu madre, la mujer que te dio la vida.

Deja el machismo de lado. En las sociedades eso es una versión estereotipada de la masculinidad, y un factor de riesgo para la violencia.

Hombres y mujeres somos fuertes, valientes, ambos podemos triunfar y tener éxitos, ser excelentes profesionales, tú no estás por sobre las mujeres, somos iguales, somos personas que sentimos, amamos, sufrimos, reímos, triunfamos, nos equivocamos, caímos, nos paramos y seguimos adelante, buscando cumplir nuestros sueños.

Si entiendes que somos iguales, podremos hacer grandes cosas, mejorar nuestra sociedad, convivir sanamente, apoyarnos, caminar juntos y construir una relación hombre-mujer renovada, con aires de bondad, de solidaridad, pero por, sobre todo, una relación basada en el respeto.

Luchemos para que esta idea de relación hombre- mujer no sea una quimera, de ti y de mí depende hacerla o no una realidad. Nosotros, los estudiantes del 4° Medio B, valoramos a las mujeres y a los hombres...esperamos lo mismo de todos ustedes.

Un abrazo... es hora de cambiar...

"Si seguimos pensando como dinosaurios, viviremos siempre en las cavernas".